



Face à l'avalanche de licenciements : mobilisation pour faire payer les patrons

Patronat et gouvernement ont lancé ensemble une attaque de grande ampleur contre tous les secteurs de la classe ouvrière et du peuple.

"50 ans pour nous user, 5 minutes pour nous virer !" C'est ce qu'a résumé un ouvrier de Michelin. C'est pareil chez Dumarey, à Valéo, MA France, Sanofi, Vencorex, chez Airbus et ses sous-traitants, dans le bâtiment... Dans toutes ces entreprises, l'heure est à la mobilisation. Les travailleurs et travailleuses luttent avec les syndicats pour s'opposer aux licenciements, aux fermetures de sites et, dans le cas où le patron aidé par les services de l'Etat parvient à ses fins, ils se battent pour lui faire payer le prix fort. Il y a des grèves, des débrayages, des occupations, des rassemblements et des manifestations, des appels à la solidarité ! Refusons la mise en concurrence entre nous au niveau national et international.

Mobilisations-nous et soyons solidaires de celles et de ceux qui refusent d'être jetés à la rue !

La version finale du budget 2026 n'est pas encore définitivement votée, mais on sait déjà ce qui va en sortir. Les seules dépenses « sanctuarisées » sont celles pour l'appareil de répression, pour la militarisation et les préparatifs de guerre ! Ce sera moins de moyens pour l'école, la santé, les services publics, pour la prévention des risques et la lutte contre le réchauffement climatique qui provoque des catastrophes... !

Soyons aux côtés de celles et ceux qui se battent contre des conditions de soins devenues insupportables pour les personnels et pour les patients. Soutenons les enseignants et des personnels de l'éducation qui refusent la sélection sociale de nos enfants. Appuyons les personnels des crèches qui appellent professionnels de la petite enfance et parents à se mobiliser le 19 novembre pour dire "pas de bébé à la consigne !"

De l'argent pour la Santé, le logement, l'Education... pas pour les actionnaires et pas pour faire la guerre !

Retailleau a lancé la chasse aux migrants et aux étrangers. Il annonce une énième loi immigration pour 2025. C'est une entreprise nauséabonde pour essayer de diviser. Mobilisons-nous pour dire : non au racisme, **ça suffit d'instrumentaliser sans cesse la question de l'immigration !**

Le 25 novembre, journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, soyons nombreuses et nombreux dans les manifestations pour dire non aux violences sexistes et sexuelles, violences de l'exploitation au travail, violences sociales, violences de l'Etat.

Il faut plus que jamais exprimer notre solidarité avec les peuples palestinien et libanais. Israël poursuit sa terrible guerre génocidaire. Ne nous laissons pas intimider par les honteuses assimilations entre l'antisémitisme, que nous combattons et la légitime dénonciation des crimes de l'Etat sioniste. Ne laissons pas criminaliser la solidarité avec le peuple palestinien. Continuons à exiger des sanctions contre Israël

Parti Communiste des Ouvriers de France

Octobre 2024

LA FORGE

Organe central du Parti Communiste des Ouvriers de France

www.pcof.net

Mensuel n° 666 - Novembre 2024

Publication : Mercredi 20 novembre 2024

2€



"Proletaires de tous les pays unissez-vous !"

Abonnement à La Forge (Tarifs pour la France)

Version électronique (pdf) : 26 € - Pli ouvert (version papier) : 28 €

Pli fermé : 35 € - Abonnement avec soutien : 40 €

Chèque à l'ordre de : Société En Avant - 15 cité Popincourt - 75011 Paris

Ecrivez-nous : pcof@pcof.net

Retrouvez-nous sur notre site www.pcof.net,

Ou sur : facebook.com/PartiCommunistedesOuvriersdeFrance/

Adresse locale :